

ABSTRAK

Komitmen Guru Yang Disertifikasi Dalam Melaksanakan Tugas Di SMK Negeri Kelompok Bisnis Manajemen Kota Padang.

FIP/AIP. 2014. Penulis; Wina Canigia 2010-17190.

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di SMK Negeri Kelompok Bisnis Manajemen Kota Padang yang menunjukkan kurangnya komitmen guru sertifikasi dalam melaksanakan tugas di sekolah. Pertanyaan penelitian yang diajukan adalah bagaimanakah komitmen guru yang disertifikasi dalam melaksanakan tugas di SMK Negeri Kelompok Bisnis Manajemen Kota Padang yang ditinjau dari: 1) kepedulian, 2) disiplin, 3) loyalitas, dan 4) kebanggaan pada tugas. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui komitmen guru yang disertifikasi dalam melaksanakan tugas di SMK Negeri Kelompok Bisnis Manajemen Kota Padang yang ditinjau dari: 1) kepedulian, 2) disiplin, 3) loyalitas, dan 4) kebanggaan pada tugas. Populasi penelitian adalah seluruh guru yang disertifikasi dalam melaksanakan tugas di SMK Negeri Kelompok Bisnis Manajemen Kota Padang yang berjumlah 100 orang. Besarnya sampel yang diambil dari jumlah populasi adalah 80 orang. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan Tabel Krejcie dan Morgan, alat pengumpul data adalah angket dengan model Skala Likert yang telah teruji validitas dan realibilitas. Angket dinyatakan valid dengan r hasil = 0,825 dengan ρ tabel = 0,648 pada taraf kepercayaan 95% dan realibel dengan r hasil = 0,774 pada taraf kepercayaan 95% dengan r tabel 0,632. Data diperoleh dianalisis dengan mencari nilai-nilai rata-rata (Mean). Hasil penelitian menunjukkan bahwa komitmen guru dalam melaksanakan tugas di SMK Negeri Kelompok Bisnis Manajemen Kota Padang yang ditinjau dari: 1) kepedulian berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,51, 2) disiplin berada pada ketegori cukup baik dengan skor rata-rata 3,40, 3) loyalitas berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,42, 4) kebanggaan pada tugas berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,53. Secara keseluruhan komitmen guru yang disertifikasi dalam melaksanakan tugas di SMK Negeri Kelompok Bisnis Manajemen Kota Padang berada pada ketegori cukup baik dengan skor rata-rata 3,47.